

DEPORTES

FÚTBOL: En un partido disputadísimo, el Granollers vence al Sans

Campeonato de Primera Categoría Regional

Granollers, 2 - Sans, 1

Correspondiente al Campeonato de Primera Categoría Regional enfrentáronse el pasado domingo en nuestro campo los equipos representativos de la U. D. de Sans y el C. D. Granollers, encuentro que resultó muy competido debido a lo indeciso del resultado, hasta que el árbitro señaló el final del encuentro.

Todos sabemos que en el fútbol no hay lógica, ya que si tuviésemos que guiarnos en este sentido diríamos sin ninguna clase de apasionamiento que si bien el equipo visitante debió perforar más veces la meta de Planás, el once local tenía que hacer funcionar el marcador muchas más.

En el presente Campeonato — y no extrañe a nuestros lectores — creemos que los resultados de los partidos no serán de grandes goleadas debido a la igualdad de fuerzas de los clubs contendientes. Hacemos esa salvedad porque por los mentideros futbolísticos de nuestra villa, cunde el rumor que en los dos partidos jugados en casa sólo se ha ganado por la mínima diferencia. Pero ¿se ha ganado con justeza? ¿es que en el bando contrario no hay once buenos elementos?, sabemos que todas las respuestas serán afirmativas, pero a pesar de ello no quiere decir que de cinco partidos de cada jornada no haya algún resultado un poco abultado, pero no aquellas diferencias de tanteo que había en el torneo pasado.

El Sans

Equipo batallador y siempre tras el balón, no cejando para apoderarse del mismo; destruyendo el juego contrario y realizando peligrosas incursiones por parte de sus interiores, sobre todo en la

segunda parte cuando permutaron sus puestos Vilaseca y Mesa.

Del conjunto visitante García bien debajo los postes haciéndonos ver que en él hay un buen valladar. Roca y Clotet valientes y decididos en las entradas duros ellos, pero con nobleza. Ortega como siempre uno de los puntales del Sans, bregador y constructor de juego para sus delanteros. Albors y Margoret actuaron regularmente y a más bajo nivel que su compañero de ala. Y en el ataque, Vilaseca tanto cuando jugó de interior como cuando jugó de extremo nos demostró ser un jugador científico y peligroso para la meta adversaria. Egea, pequeño de estatura pero grande de jugador, realizó un buen encuentro pero adoleció de falta de chut. De los restantes Torrededí, sobresalió de Garreta y Mesa que estuvieron bastante apagados.

El Granollers

Planas, seguro en sus intervenciones tanto en el despeje como en el bloque, no efectuando aquellas salidas tardías y en cambio cuando las realizó siempre intervino eficazmente. Los defensas Pérez y Blanch cumplieron sobradamente y sin duda diremos que ésta es la línea base del club local. En la medular Vila el mejor de los tres; Viliá, se apagó a mediados de la segunda parte debido a encontrarse indispuerto y Durán como siempre valiente, pero sin la precisa táctica en marcar o el extremo o bien al interior.

Y de la vanguardia local en plenitud de juego los extremos Ricart y Segarra y rápidos en las internadas; de los interiores mejor Segués que Moret que si bien pasa matemático, adolece de lentitud y falta de chut a puerta. Coll realizó el mejor partido desde que forma en las filas blancas, pero con poca fortuna en el tiro.

El partido

Empieza a gran tren con fuerte presión local que intentan frenar los medios y zaga visitante, pero los nuestros alentados por el público realizan peligrosas incursiones al marco defendido por García. Hay una gran jugada de Coll burlando a la defensa contraria pero cuando se encuentra delante de la puerta le sale el tiro alto. Una internada de Ricart con centro pasado que recoge Moret y de bolea lanza un buen tiro que pasa rozando el poste. Y cuando creíamos que iba a terminar la primera parte sin alteración en el marcador hay una falta fuera del área de Masgoret a Ricart que el árbitro señala. Tiró el castigo el propio Ricart bombeado sobre la portería del Sans y Coll de un oportuno cabezazo logra el primer tanto para el equipo local. Y tan solo centrado el balón recoge nuestra triplete central y uná serie de rápidos avances llega ante el marco de García que no puede evitar que Moret

de un tiro flojo y colocado logre perforar su marco por segunda vez, llegándose al descanso con este resultado.

En el segundo tiempo y a los tres minutos una escapada de Mesa que ha permutado su puesto con Vilaseca avanza por su ala centrando flojo, habiendo una serie de fallos ante la puerta local que aprovecha el oportunismo de Vilaseca batiendo de cerca a Planás y consiguiendo el único tanto de su equipo.

Animados con este gol los sansenses presionan en busca del empate pero nuestro trío defensivo muy seguro evita los peligros visitantes.

Ahora son los locales que en diversas escapadas intentan aumentar la ventaja y en un avance local intercepta Roca recogiendo Durán que tira por alto y al

ángulo y cuando García estaba irremisiblemente batido surge Ortega que para el balón con la mano, señalando el árbitro penalty que ejecutado por Ricart de un tiro poco ladeado detiene bien García, malogrando con ello una buena ocasión de marcar.

Y sin jugadas dignas de mención termina el encuentro con la victoria local.

A las órdenes del colegiado Coll, que arbitró regularmente, alineáronse los equipos:

Sans: García, Roca, Clotet, Ortega, Albors, Masgoret, Vilaseca, Egea, Garreta, Mesa y Torrededí.

Granollers: Planas, Pérez, Blanch, Durán, Viliá, Vila, Ricart, Segués, Coll, Moret y Segarra.

NEUTRAL



EL DEPORTE EN EL FRENT DE JUVENTUDES

BALOMPIÉ

F. de J. Montornés, 1 - F. de J. Granollers, 2

El mal estado del terreno de juego hizo que el partido transcurriera sin ninguna jugada buena, aunque por lo igualado en el marcador nunca perdió interés; nuestro once ganó merecidamente el encuentro, por su mayor compenetración, a pesar de actuar una delantera completamente distinta de la que realizó las últimas actuaciones; ya que en los de enfrente el conjunto no existió y las individualidades poco destacadas.

El partido fué pues de pocas jugadas de relieve y de casi completo dominio de los blanquillos (Granollers) del que tan sólo en contadas ocasiones en el primer tiempo, pudieron sacudirse los locales. No se marcó hasta finales del primer tiempo debido a un golpe franco muy cerca del área de penalty, que el medio centro local lanzó muy bien. De salida en la segunda, los de Granollers parecen ir aclimatándose a las características del terreno y empiezan a carburar hasta llegar a embotellar a los locales, que defendían tesoneramente el escaso margen que señalaba a su favor el marcador, cosa que lograron mantener a pesar de los momentos constantes de peligro para su meta hasta cuatro minutos antes de finalizar el encuentro en que un centro de Torné lo cruzó imparablemente Parra para dar el empate en el marcador, y la emoción en el público y los jugadores en los últimos momentos del partido: consiguiendo tres minutos después Meléndez el desempate al resolver un barullo producido por un centro de Gurri.

Nuestro equipo alineóse así: Montané, Castelló, Mumany, Bagueña, Ribas, Colomer, Torné, Meléndez, Parra, Mañá y Gurri.

Terminado el encuentro el capitán de nuestro equipo Mumany, recibió de manos de una gentil señorita la Copa cedida por el Delegado de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Montornés, para el vencedor de dicho encuentro.

—Hoy, por la tarde, nuestro primer equipo se trasladará a la vecina localidad de Vilanova de La Roca, para jugar un partido contra los cadetes de dicho pueblo.

Asimismo el segundo equipo jugará contra los cadetes de Santa Perpétua en el campo local.

ATLETISMO

Hoy, por la mañana, se efectuará el Campeonato local del F. de J. con puntuación por escuadras; se efectuarán las pruebas siguientes: 80 y 600 m. lisos, lanzamiento de peso y salto de altura.

El día 11 del próximo mes de Octubre y por la tarde, se efectuará en nuestra ciudad la salida del Campeonato Nacional de Marathon, efectuándose tres vueltas sobre un circuito local para seguir después por la carretera de Palou a Montornés y Barcelona. Con ello nuestros aficionados podrán admirar a los mejores atletas españoles de la especialidad.

"ARGOS"
NACIONAL TÉCNICA

GESTORIA ADMINISTRATIVA
Salvador Campos Molina
Bruch, 39, pral. - Teléfono 10469
BARCELONA

REGENTADA EN GRANOLLERS
Jaime Pous Casals
Plaza de los Caídos, 16 - Teléfono 58

Asesoramiento sobre asuntos de Quintas. Recuperación de cuotas Reemplazo 1936. Expedientes nuevas industrias, ampliaciones, transformaciones, etc. Reglamentos de Régimen interior de trabajo. Regularización de Subsidios. Todo lo relacionado con automóviles. Contabilidad, Compra, Venta y Administración de fincas. Liquidación Derechos Reales. Obtención y legalización de documentos de toda clase.

Horas de consulta de carácter profesional, todos los jueves, de 9 a 13'30.



BICICLETAS Y DEPORTES

CASA **MOGAS**
SUCESOR DE CASA MASFERBER

Representante exclusivo para Granollers y comarca de las Bicycletas ORBEA
GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA
CALLE A. CLAVÉ, 76 • TELÉFONO, 169 • GRANOLLERS

Compre
LOS
DISCOS PARA
SU GRAMOLA
en
Radio PILOTO
SANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244
GRANOLLERS